

CLASE 004 - MATRIX EN LA NUEVA ERA - NIVELES DE CONTROL

Published 27 March 2025 by Space Academy - Sector Tierra

Gosia: ¡Hola! Bienvenidos al episodio 4 de Space Academy. ¡Estoy muy contenta de estar aquí de nuevo!

La última vez hablamos de la Matrix y cómo nuestra sociedad está construida sobre constructos para mantener nuestros acuerdos de percepción y creencias en el corral específico para el beneficio de aquellos que la controlan desde atrás. Hoy, explicaremos cómo la Matrix, como sistema de control, se extiende a otras áreas, las llamadas alternativas, y por qué deberías, todos deberíamos, tener cuidado, especialmente al principio del viaje.

¿Por qué especialmente al principio? Bueno, creo que la fase inicial, en la que algunos de vosotros podríais estar, es la más vulnerable. Es cuando empiezas a salir de las ideas socialmente aceptadas y empiezas a escuchar información menos convencional. Estás abierto, entusiasmado incluso, pero todavía con un pie en la mentalidad condicionada, es decir, querer confiar en algún tipo de autoridad establecida. Así es como la mayoría de la gente simplemente funciona, y por eso pueden caer fácilmente en más mecanismos de control Matrix.

Y no siempre es malo escuchar a los expertos pero, como aún no has cultivado suficiente conocimiento, aún no has aprendido a discernir (en cierto modo, es un proceso de toda la vida, ser capaz de discernir), los que están detrás del diseño del sistema en la Tierra han tendido algunas trampas. La Nueva Era y los grupos alternativos que tienen que ver con el espacio, la ufología, la espiritualidad, etc. es donde se han colocado algunas de esas trampas, e intencionadamente. Y es de tremenda importancia que seas consciente de ello.

Y además, hay otra razón por la que decidí sacar este tema tan pronto en nuestro programa de clases, y lo explicaré al final.

En primer lugar, quiero señalar que, en el proceso del llamado despertar, o mejor dicho, ganar más comprensión de cómo funciona la realidad, hay diferentes niveles por los que la gente puede pasar. Generalmente definidos, por supuesto. El primer nivel, con suerte, ya está detrás de ti. Es un nivel Matrix total, en el que la gente vive de acuerdo con lo que la sociedad les impone como verdades. Creen en las noticias oficiales y en la política. "Nunca cuestionan nada, o quizá sólo en un grado muy superficial. Su verdad y sus valores son los de la sociedad, y los siguen a pie de la letra". (Mari Swa)

En el nivel 2, la gente empieza a darse cuenta de que muchas cosas no están bien,

pero este sentimiento no es lo bastante fuerte como para que quieran buscar más.

En el nivel 3, y el que nos concierne para este vídeo, empiezan a sentir la necesidad de buscar respuestas fuera de las creencias socialmente aceptadas, y es probablemente donde estáis la mayoría de vosotros, ¡y vuestra mente abierta es algo de lo que estar orgullosos! El problema con este nivel es que la mayoría de la gente aquí todavía cree en figuras de autoridad, "expertos", por lo que tienden a seguir a aquellos que son socialmente aceptados dentro de su campo alternativo elegido. Podemos llamar a esas figuras "medios alternativos mainstream"(oficial). Es otro mainstream justo dentro de la llamada corriente alternativa, dando así a la gente la sensación de que van contra el sistema, encontrando por fin la "verdad". La gente a este nivel todavía no es consciente de que la mayoría de las autoridades establecidas, incluso dentro de los mundos alternativos, también están controladas. Volveremos a este punto porque es en el que nos centraremos en este vídeo.

Finalmente, en el nivel 4, un nivel más profundo de conciencia, la gente empieza a darse cuenta de que todas las principales narrativas alternativas también están, o pueden estar, limitadas y controladas al igual que la sociedad principal Matrix. Se puede decir que pasan por la segunda fase de despertar "en la que se dan cuenta de que la única forma de alcanzar cierto grado de verdad y significado es investigar todo por su cuenta, escuchar a todo el mundo, pero no seguir a nadie ciegamente". (Mari Swa)
Al final, deben aprender a conectar todos los puntos por sí mismos.

Pero volvamos ahora al nivel 3. Es donde tenemos a la gente abierta a buscar más información, pero aún no se dan cuenta de que hay trampas dentro de los movimientos espirituales y extraterrestres alternativos, y dentro de la Nueva Era. No son conscientes de que los que gobiernan la sociedad tienen sus tentáculos de control en todas partes, y especialmente en los círculos a los que acuden las mentes curiosas y abiertas.

Piénsalo por un momento, es lógico, e incluso sería ilusorio pensar lo contrario. Si tienes una estructura de poder montada para guiar las creencias de la población, cuánto más importante es secuestrar y controlar los ámbitos donde los miembros de esa población acuden a hacer preguntas. Si se quiere controlar a la gente, hay que controlarla en todos los campos, especialmente los que tienen que ver con temas relacionados con la naturaleza de la vida en la Tierra, la vida en el espacio, las tecnologías prohibidas, y todo lo que tenga que ver con expandir las mentes y transformar la sociedad en algo diferente de lo que ellos quieren que sea. Ya hablamos de las falsas realidades del sistema oficial en la Tierra en la clase 2. Las zonas alternativas, por desgracia, ¡no son la excepción!

"Todas las narrativas, toda la información sobre la Tierra, debe y tiene que ser controlada por agencias, de todos los temas. La información que recibe la gente tiene que ser controlada, nada debe quedar entreabierto y al viento. Controlan todo lo que llega al público en masa, todas las tendencias y movimientos sociales, espirituales, políticos, religiosos, económicos. Por supuesto, todo el mundo del "misterio" está controlado, porque de él pueden salir cosas que cambien la percepción de la gente en contra de los intereses de los controladores". (Athena Swaruu)

La gente lleva décadas empezando a ver cosas detrás de las narrativas oficiales, y cada día más, mirando la información que llega de fuera de la Matrix establecida, recordando lo que "no deberían"; los revoltosos que no están de acuerdo con cómo son las cosas en la Tierra, liándolo todo para los controladores, así que obviamente hay que contenerlos y que esa otra información que están viendo hay que explicarla de formas diferentes, engañosas. De acuerdo. Entonces, ¿qué hacen los que están en el poder? Infiltran, y lo han estado haciendo fuertemente, inculcando actitudes, ideas, tendencias, percepciones, conceptos estelares, al menos desde 1940. Aquí es donde entran las tendencias de la Nueva Era.

El movimiento de la Nueva Era, según las definiciones oficiales, "se extendió a través de las comunidades religiosas metafísicas en las décadas de 1970 y 1980 y esperaba una "Nueva Era" de amor y luz, ofreciendo un anticipo de la era venidera a través de la transformación personal y la sanación" (britannica.com). Se trata de una serie de creencias y prácticas eclécticas que abarcan una gran variedad de ámbitos, todos ellos basados en la transformación espiritual personal.

Sin embargo, lo que nosotros, en Space Academy, creemos, es que la Nueva Era fue creada, o al menos fuertemente infiltrada, por agencias gubernamentales, principalmente la CIA, para secuestrar y controlar el despertar, la percepción y las tendencias humanas. Puede que pienses que la CIA es una agencia de espionaje en busca de terroristas o preocupada por la seguridad nacional pero, en realidad, es una institución dedicada al control de la población cuyo alcance va mucho más allá de lo que oficialmente proyectan. "Todas esas agencias de inteligencia en general dedican casi el 90% de su tiempo, recursos y esfuerzos a manipular las percepciones de la gente a favor de lo que quieren los en el poder establecido". (Mari Swa)

Como las personas en la etapa 3 todavía son propensas a seguir a las autoridades, lo que hacen esas agencias es lanzar al campo un montón de "expertos" e investigadores respetables, con credenciales y supuestos conocimientos, que luego guían la percepción de la gente, haciéndoles sentir que salieron de la Matrix, sin que se den

cuenta de que están siendo atraídos a una más. "La gente debe basar sus conceptos y sistemas de creencias en algo como fundamento. Fundamento que está fuertemente controlado por el diseño (Yazhi Swaruu).

"Podemos afirmar sin lugar a dudas que "la mayoría de los investigadores oficiales en ufología, por ejemplo, están conectados con aquellos que desarrollaron y controlan toda la información que puede clasificarse como Nueva Era". (Mari Swa). Y lo que es peor, esos investigadores "mainstream alternativos" acaban respaldándose unos a otros y, en el proceso, refuerzan mutuamente su información e imagen ante el público, creando corrientes dentro del mundo alternativo, autovalidándose entre ellos. "Toda esa gente y sus amigos, algunos cooperando a sabiendas con la CIA, otros simplemente siendo utilizados, son el mecanismo de la Matrix para desviar la atención de la población "despierta", todo con tal de monopolizar la verdad". (Mari Swa) "Y la gente se lo cree porque viene de individuos "respetables", por lo tanto es "creíble". Caen en lo mismo que aquellos a los que critican que creen en la CNN y la BBC sólo porque son "autoridades"". (Yazhi Swaruu)

Las personas con un nivel de comprensión más bajo, el nivel 1, ni siquiera pueden plantearse la posibilidad de que haya grupos de poder que les controlen por detrás. Siguen el sistema al pie de la letra. Incluso se puede entender por qué, ya que el mecanismo de control está estructurado como una cebolla, y es muy fuerte. "Toda la mentalidad y el razonamiento de la humanidad actual están programados para no poder siquiera considerar la posibilidad de que pueda haber un grupo que tenga el poder de manipular la percepción de todo un planeta y en un grado tan fuerte". (Mari Swa)

Y exactamente lo mismo ocurre en el nivel 3, sólo que en otra capa de la cebolla: la gente se siente libre, sin saber que la Matrix también se extiende hasta allí. Ellos "no son conscientes de que todas esas grandes y bien organizadas comunidades espirituales están bajo la nómina de las agencias de inteligencia que las utilizan para controlar la percepción y la narrativa de lo que aparentemente está en contra del sistema, dejando a todas esas bien organizadas comunidades espirituales y OVNIs como sólo herramientas más tramposas del mismo sistema; son simplemente oposición controlada (Mari Swa). Son básicamente implantes para contener las mentes que van despertando. Y los que no son implantes, muchos pequeños investigadores genuinos, que existen, seguirán y repetirán después de los grandes.

Oposición controlada, por cierto, es un término para referirse a los grupos que aparentemente están en contra de lo que tú también estás en contra, por eso se les llama "oposición", pero están controlados, lo que significa que en realidad son los mismos grupos contra los que tú estás los que controlan esa oposición. Muy buena

estrategia también, diría yo.

Ok, veamos un par de testimonios reales de taller comunitario sobre la Nueva Era.

TALLER COMUNITARIO

Ok, entonces ¿por qué es importante para mí hablar de todo esto aparte de querer advertirte sobre los peligros de caer en más tendencias Matrix, esta vez dentro de la Nueva Era y los círculos alternativos, y cuáles son esas tendencias engañosas? Hay muchas, y a medida que avancemos, irás aprendiendo sobre todas ellas. Sé que digo esto muchas veces, pero es que es imposible meterlo todo en un solo vídeo.

Entonces, ¿por qué más es importante que mencione todo esto? Al principio dije que había otra razón. Menciono esto porque, a medida que avancemos, verás muchos conceptos discutidos aquí que puedes confundir inadvertidamente con la Nueva Era. Debo ser muy clara aquí - NO somos Nueva Era. Space Academy no es otra tendencia de la Nueva Era, aunque mucha información y creencias que presentaré coincidirán con los de la Nueva Era. ¿Por qué? Porque no todo dentro de la Nueva Era está mal. Hay muchos elementos allí que coinciden con lo que compartiré. Pero, aparte de estos elementos en común, hay muchos otros con los que estamos completamente en contra, lo que nos convierte en un grupo alternativo extremadamente no-mainstream, y muy no-Nueva Era. "Incluso podría decir que la Nueva Era sirve, entre otras cosas, para desacreditar información como la nuestra implantando ideas falsas" (Swaruu de Erra) para que cuando llegue el momento, como ahora para ti, de investigar sobre estos temas, sean inmediatamente etiquetados como Nueva Era y "woo-woo". Es por eso que hice este vídeo tan temprano en el programa para que puedas tener esto en mente.

Te preguntarás, claro, ¿cómo puedes saberlo entonces si nuestra información no está controlada? Desgraciadamente, en este momento, no puedes saberlo con seguridad. Puede parecer que no somos más que otro canal con información. Y así es. Entre los innumerables informadores que hay ahí fuera, eso es lo que pareceremos ser, al menos por ahora. De todos modos, al final no hay una única verdad definitiva sobre casi nada y, como siempre digo, debes conectar los puntos finales tú mismo. Investiga todo lo que puedas, de distintas fuentes, incluidos nosotros, y forma tu propia opinión. Y, sobre todo, no tengas miedo a equivocarte.

Sé que es frustrante que haya tantos niveles de control y puede que te sientas perdido intentando navegar por toda esta sopa de información que hay ahí fuera. Sé que puede ser doloroso intentar discernir. Lo fue para mí y lo sigue siendo. Pero, mantente en el camino y sé abierto, sigue aprendiendo, no te desanimes y no descartes tu curiosidad sólo porque sea un laberinto lo que hay ahí fuera. Lo es, y está colocado ahí a propósito, precisamente para confundirte.

Sólo confía en que, al final, serás guiado hacia lo que realmente te sirva en cada momento. No hay errores, no creo, sólo lecciones y experiencias, así que escucha a todos, acumula conocimientos en el área que te interese y descarta lo que no. Disfrútalo, aunque al cabo de un tiempo pueda resultar no tan válido.

Y, "al final, fíjate bien en lo que todo esto implica: la enorme necesidad de gastar todo tipo de recursos, con enorme esfuerzo, para controlar la percepción humana, individual y colectiva. Esto indica que quienes tienen el verdadero control sobre la realidad son los humanos y no ellos". (Athena Swaruu). Y esto significa además que los que están en el poder, quienquiera que esté detrás de los asuntos de la Tierra, en realidad tiene miedo de nosotros y de que nos demos cuenta de que somos más, y de que hay más. Por esa razón, ni siquiera me gusta llamarlos «los que están en el poder», ya que los que tienen el poder real somos nosotros, sólo que lo hemos olvidado.

Al respecto, en la próxima clase, y después de haber mirado brevemente las falsedades, empezaremos por fin a aprender sobre lo que es real, sobre los que verdaderamente están en el poder, y empezaremos por... ti. Sí, tú. Tú como ser humano, tu cuerpo y tu mente, tu conciencia. ¿Eres sólo tu cuerpo, eres tu mente, qué eres realmente? Me pregunto qué piensas. Vamos a entrar en este tema la próxima vez. Gracias a todos y ¡hasta pronto!